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その浮いた資金で、地区の重点目標でもありますソ
ラプチキッズキャンプの支援に充てようと考えてお
ります。
　その他、来春滝川と留萌でお引き受けすることに
なるGSE支援ポリオ資金提供、WCS支援等々いろいろ
な課題がありますが、全ての事業がメンバーの皆様
に支援をお願いすることばかりです。伊藤副会長、竹
田幹事、役員の皆さんと手をつないで"良い人間関係
が良いクラブ作りを支える!"この一年がこんな一年
になれるよう痩せる思いで頑張りますので、メンバ
ー諸兄の暖かいご支援をお願い申し上げます。一年
間よろしくお願い申し上げます。
黙祷
　ここで、(故)神部弘二名誉会員のご逝去を悼み、黙
祷をささげたいと思います。
会長報告
　会員のお喜びが２件ございます。塩尻一幸会員は
会議所副会頭･商店街復興の功績を認められ市政功労
奨励賞を、中谷幸司会員は多年の非行防止に尽力さ
れ少年補導栄誉銅賞を授与されました。今後の更な
るご活躍をご祈念申し上げます。

新入会員紹介

幹事報告

推薦者:中島健会員
　大半の方が親しげにお話をされていまし
たので、人となりをご存知の方が多いと思い
ますが、簡単にご紹介させて頂きます。戎谷

会員は、昭和39年に北海道中央バスに入社され、平成
３年に中央バスの子会社㈱シービーツアーに出向、
平成19年には社長に就任されました。現在は札幌滝
川会の事務局次長を務めていらっしゃいます。

所信
　大変な時代が続いております。100年に一
度の不況と言われておりますが、私たちの生
活圏である中空知は、そのずっと以前より最

悪の景気が続いています。職業奉仕を柱とするロー
タリー運動も不景気は大きなマイナス要因であり、
不況のせいばかりではありませんが本年はメンバー
数96名からのスタートとなってしまいました。まず
はメンバー数を100名に戻すのが目標ですが、現状は
今の数を維持することが大きな仕事のような気もし
ています。実質の予算も昨年比約100万円の減少です。
しかし、これは当初の予算からみると多くなりました。
前年度役員の皆様にただただ感謝です。
　本年は地区大会全員登録･兄弟クラブ砂川ロータリー
クラブの40周年、そして昨年私共の50周年に登録い
ただいた2510地区各クラブの周年お礼登録もあり、
大会費は大幅アップとなってしまいました。しかし、
創意と工夫でマイナス部分を何とかプラスに出来れ
ばと考えております。
　戸井先輩がよく言われる『奉仕はお金じゃない、心
だよ、汗だよ。』という言葉に従いまして、無駄をさけ
努力することが目標の一つであります。
　さて、キャッチコピーは"人の和　クラブの和"と
させていただきました。ロータリークラブの基本は
たくさんありますが、その根底にはロータリーの理
念を共有したうえで楽しく活動できる"メンバー＝
仲間"ということがあると思います。良い人間関係が
良いクラブ作りを支えると思います。多くのメンバ
ーと協力し合い、事業を進めていくというのが最高
の目標です。
　実際に目標と掲げているうちの一部をご説明申し
上げます。
　一点目は、まず地区大会の成功です。この点につき
ましては今迄もこれからも何度も耳にタコが出来る
ほどお話をさせていただきますので本日は省略させ
ていただきますが、この大会の成功･失敗の全ての評
価･責任は主管する滝川ロータリークラブにあります。
長年つちかって参りました滝川ロータリークラブの
高い評価を落とすことなく、また渡邉ガバナー神部
代表幹事が大会以後も地区内各クラブにいろいろな
意見を言い続けられますよう努力させていただきた
いと思います。
　二点目は、例会出席率の向上と拡大です。出席率の
向上は、意外に大変苦労する事と思いますが"役に立
つ例会""楽しい例会"を目標に本年は出席されない
メンバーに電話をかける声がけを実施しようと考え
ております。拡大につきましては先ほどもお話しま
した通り厳しいと思いますが、皆様の情報を更にお
願い申し上げます。
　三点目は、活動の更なる効率化です。効率化＝節約
ということではありませんが、節約はその一要素です。
節約に関してはいろいろな考え方がありますので、
100％の正解というのはないと思いますが…。まず本
年は年２回の粗食例会を復活させていただきます。

1.渡邉ガバナー年度の月信第１号を購読者
の各ロッカーへ、是非ご一読下さい。又、芦別
RCより７月例会プログラムが届く。
2.現代狂言北海道狂言滝川公演実行委員会

より、チケット販売の依頼がありました。８月16日(日)･
たきかわ文化センターにて開催されます。総務委員
長が回りますので興味のある方は、入場券購入のご
協力をお願いいたします。
3.夏の交通安全街頭啓発のお知らせをいたします。
７月17日(金):午前７時50分～８時10分まで
北洋銀行交差点とJA江部乙店前の２ヶ所
多数のご参加をお願いいたします。
4.本日午後６時30分より第７回定例理事会を開催い
たします。役員･理事の方は当ホテル２階カトレアに
お集まり下さい。
5.ロータリーレート　７月は１＄…98円です。
6.上田英二会員から６月後半に退会届が提出されま
した。前年度理事会にて受理されましたので、ご報告
申し上げます。
7.かねてより同好会の設立申請のありました釣同好
会について、新年度理事会において承認されました
ので、ご報告させて頂きます。尚、初代会長は坂田会
員でございます。会員は15名となっております。



川口　義弘会員
一年間よろしくお願い申し上げます。
竹田　行宏会員
一年間大変お世話になります、よろしくお願いします。
佐藤　佳朗会員
新年度川口会長をよろしくお願い致します。
伊藤　和男会員
副会長に就任して、一年間よろしくお願い致します。
西村　恒則会員
今年度副幹事を務めます。宜しくお願い致します。
細田　光人会員
川口会長年度の役員･理事･委員長さんの活躍を祈念します。
中島　　健会員
戎谷会員を紹介して。渡邉ガバナー年度、第１号の月信を編
集スタッフの協力の下、配布出来ました。批評はしないでく
ださい。川口会長の前途を祈念して。
林　　博幸会員
川口会長年度就任おめでとうございます。又、理事･役員の皆
様一年頑張ってください。
戸井　康堯会員
結婚記念日にお祝いを頂いて。
深澤　和範会員
川口会長年度、渡邉ガバナー年度がスタートして。ガバナー
月信第１号が無事発行されて、中島編集長、これからも頑張
って下さい。
山口　清悦会員
SAA一年間よろしくお願いします。
和作　康市会員
北海道交通安全祈願式と遭難者慰霊式を終えて。パレードに
は皆様にお世話になりありがとうございました。
中谷　幸司会員
少年補導栄誉銅賞を受けて。
鈴木　忠男会員
財団法人「そらぷちキッズキャンプ」の第１回評議員会を終えて。
塩尻　一幸会員
滝川市政功労奨励賞をいただいて。
山根　英治会員
会計役員の挨拶をして。
鷲尾　昌法会員
ご挨拶をさせて頂き、一年間よろしくお願いします。
坂本　和繁会員
国際奉仕委員長就任の挨拶をさせていただいて。
松橋　和博会員
就任の挨拶をさせていただいて。
西井　勝明会員
川口年度初めの例会に、職業奉仕委員長として所感を述べて。
戎谷　侑男会員
入会記念として。

《新役員･理事就任挨拶》

先 の ロ ラ週 プ グ ム

ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸ
竹田幹事
　大変力不足ではありますが、一年間お世話
になりますのでよろしくお願いいたします。
昨年は副幹事を務め、１年の３分の２は『学

び』に使い、残りの３分の１は今年度の準備期間に使
って参りました。幹事という立場を１年間務めてい
くわけでありますが、川口会長年度がスタートライ
ンに立てたのは、やはり、役員･理事･委員長の皆さん
の準備があったからこそだと思っています。会員皆
様のご支援･ご協力を頂けますようお願い申し上げます。

山根会計
　予算につきましては、収入が若干少なくな
りますが細田年度より繰越金がたくさんあ
りましたのでクラブ運営に関しては問題が

ないと思います。また、事業に関しましては少ない予
算で多大な効果が得られますよう各委員長さんに頑
張って頂きたいと思っております。一年間よろしく
お願いいたします。

西井職業奉仕委員長
　７名のスタッフで、川口会長《人の和　ク
ラブの和》を心とし、頑張って参りますので
皆様よろしくお願いいたします。

佐伯総務委員長
　基本方針『クラブ会長及び幹事の仕事がス
ムーズに行えるよう補佐し、クラブの総務系
業務全般を担い、例会･理事会の円滑化を図

る』ということですが、皆さんに協力して頂きつつ、
一年頑張って参りますのでよろしくお願いいたします。

西村副幹事
　竹田幹事のお話のように、３分の２以上を
学び３分の１以上をしっかり準備に当て、し
っかり務めたいと思います。今年度は地区大

会のある年ですので、今まで以上にいろんな事が勉
強できると思っております。もう次年度の話になり
ますが、会長が夫なら幹事が妻となるので佐藤エレ
クトのよき妻となれるよう花嫁修業として学んで参
りたいと思います。今年一年よろしくお願いいたします。

佐藤佳朗会長エレクト
　川口会長の背中を見て学習させて頂こう
と思っております。この一年間、来年に備え
勉強したいと思っておりますので、よろしく

お願いいたします。

山口SAA
　皆様の食事の用意をさせて頂きます。一年
間よろしくお願いいたします。

坂本国際奉仕委員長
　予算が少ない中、できるだけ頑張って参り
たいと思います。国際派の８名の委員全員で
カナダの国際大会に行きたいと思っており

ます。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

宮崎親睦委員長
　委員の方々のご協力を頂き、何とか頑張っ
てまいります。皆様よろしくお願いいたします。

松橋プログラム委員長
　基本方針としまして、各委員会の事業の内
容の把握に努め、そのサポートをさせて頂き
たいと思っております。今月30日の木曜に担

当例会を予定しており、講師は中村氏であります。皆
様多数のご参加をお願いいたしまして、ご挨拶と代
えさせて頂きます。

伊藤和男副会長兼クラブ奉仕委員長
　この一年、何もできないかもしれませんが
副会長の役目として会長を補佐しなければ
なりません。皆様の手をお借りしながら頑張

っていきたいと思っています。一年間どうぞよろし
くお願いいたします。

鷲尾社会奉仕委員長
　皆さんが社会奉仕しやすいように、いろん
な情報を発信してまいります。また地区の基
本方針が『ソラプチキッズキャンプを支援す

る』という事ですので、前年に引き続き支援を行って
まいります。また、環境問題に関しましては滝川の水
事情について情報を提供したいと思っております。
一年間よろしくお願いいたします。

戎谷侑男会員ご挨拶
　概ね20年ぶりに滝川へ戻って参りました。
中央バス時代は皆様には大変お世話になり
ました。今後ともいろいろな面でご指導頂き
たいと思いますので、何卒よろしくお願いします。


